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In omnibus requiem quæsivi et nusquam inveni nisi in
angulo cum libro.

Partout j’ai cherché le repos, et je ne l’ai trouvé
nulle part ailleurs que dans un coin avec un
livre.
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[It] is in the study of literature, the literature of one’s own language in the first place, that one
comes to recognize the nature and priority of the third realm (as, unphilosophically, no doubt, I
call it, talking with my pupils), the realm of that which is neither merely private and personal
nor public in the sense that it can be brought into the laboratory or pointed to. You cannot point
to the poem; it is ‘there’ only in the re-creative response of individual minds to the black marks
on the page. But—a necessary faith—it is something in which minds can meet.

C’est dans l’étude de la littérature, et de la littérature dans sa propre langue en
premier lieu, que l’on parvient à reconnaître la nature et la priorité du troisième
royaume (ainsi que, de façon fort peu philosophique, sans doute, je le nomme
lorsque je parle à mes élèves), le royaume de ce qui n’est ni purement privé et
personnel, ni public – en ce sens qu’on ne pourrait pas l’apporter au laboratoire
ou le montrer du doigt. Vous ne pouvez pas montrer du doigt le poème ; il n’est
“là” que dans la réaction re-créative d’esprits individuels aux signes noirs disposés
sur la page. Cependant – voici une nécessité de foi – c’est quelque chose où les
esprits peuvent se rencontrer.

Frank Raymond Leavis,
« The Two Cultures? The Significance of  C. P. Snow », 1962
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